

AK 65 beginnt Saison

Veröffentlicht am: 03.05.2024 | Autor: Olaf Hoerschelmann

Die AK 65 des TC Gambach startet in Marburg in die Sommersaison 2024: trotz Verletzungen treten die Spieler motiviert zu Einzel- und Doppelmatches an.

Die AK 65 Mannschaft des TC Gambach startet am kommenden Mittwoch in die diesjährige Sommersaison. Gleich zu Beginn der Saison steht das Auswärtsspiel in Marburg an.

Verletzungsbedingt reisen die Wetterauer Tennisspieler ersatzgeschwächt an. Die beiden an Position 2 und 3 gesetzten Einzelspieler, Wolfgang Schreck und Hansi Auer, werden nur in den Doppelbegegnungen zur Verfügung stehen können.

Bernd Jurasek, Olaf Hoerschelmann, Otfried Herling und Horst Düringer werden die vier Einzelpartien bestreiten. Man wird sehen, wie sich die Rumpfmannschaft zu Beginn der Saison schlagen wird und ob ein Sieg im hessischen Norden erspielt werden kann.